

Parque científico cubano fomenta proyectos con técnicas informáticas



Parque Científico-Tecnológico de la provincia occidental de Matanzas. Foto: TV Yumurí.

La Habana, 29 abr (RHC) Proyectos de investigación, desarrollo e innovación con tecnologías informáticas y de las comunicaciones lideran las líneas del Parque Científico-Tecnológico de la provincia occidental de Matanzas.

Situado en la universidad de este territorio, el referido local está integrado por instalaciones especializadas con infraestructura tecnológica y conectividad, y actualmente fomenta 19 iniciativas, publica Prensa Latina.

Estos planes potenciados por la entidad responden a los objetivos de desarrollo sostenible, y a la política de informatización de la sociedad cubana.

"Varadero, ciudad digital", es uno de los trabajos en ejecución para transformar ese polo turístico en un escenario digital a partir del empleo de las TIC, procesar datos en tiempo real e incrementar las posibilidades para el comercio electrónico en el principal destino de sol y playa de Cuba". **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/255683-parque-cientifico-cubano-fomenta-proyectos-con-tecnicas-informaticas>



Radio Habana Cuba